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TOP 2: Fragestunde 

Drucksache 7/5701 (Neudruck) 

Präsidentin Prof. Dr. Liedtke: 

Es liegen 27 mündliche Anfragen vor. Ich erteile Herrn Abgeordneten Roick zur Formulie-

rung der Frage 1095 (Fehlende Schulleitung am Friedrich-Engels-Gymnasium in Senften-

berg) das Wort. 

Herr Abg. Roick (SPD): 

Das Friedrich-Engels-Gymnasium in Senftenberg ist eines von drei Gymnasien im Landkreis 

Oberspreewald-Lausitz. An diesem Gymnasium werden ca. 600 Schüler von 47 Lehrerin-

nen und Lehrern unterrichtet. Seit Beginn des Schuljahres 2021/2022 ist die Stelle der 

Schulleiterin bzw. des Schulleiters nicht besetzt. Es führt zu größerer Unzufriedenheit aller 

Beteiligten, wenn kein führender Kopf da ist. Die Eltern und die Elternkonferenz fordern eine 

rasche Entscheidung.  

Ich frage die Landesregierung: Wann ist mit einer Besetzung der Stelle der Schulleitung an 

diesem Gymnasium zu rechnen? 

Präsidentin Prof. Dr. Liedtke: 

Vielen Dank. - Für die Landesregierung antwortet Frau Ministerin Ernst, Ministerium für Bil-

dung, Jugend und Sport. Bitte.  

Ministerin für Bildung, Jugend und Sport Ernst: 

Frau Präsidentin! Sehr geehrter Herr Abgeordneter Roick, zur Sicherung der Leitung der 

Schule wurde der stellvertretende Schulleiter vom Staatlichen Schulamt Cottbus mit der 

Wahrnehmung der Aufgaben des Schulleiters beauftragt. Das Verfahren zur Besetzung der 

Stelle einer Schulleiterin, eines Schulleiters befindet sich in der letzten Phase: Nach dem 

Auswahlverfahren und der Beteiligung der Gremien ist die Entscheidung zur Besetzung vom 

Staatlichen Schulamt Cottbus getroffen und vom Ministerium für Bildung, Jugend und Sport 

bestätigt worden. Aktuell werden alle notwendigen Unterlagen zur offiziellen Stellenbeset-

zung vorbereitet, sodass die Stelle mit Beginn des Schuljahres 2022/2023 besetzt sein wird. 

Herr Abg. Roick (SPD): 

Danke schön. 
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